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学習発表会            *記念式典等については「あかっぴー」でお知らせします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより      

 

学習発表の後、地域の皆さんと１50 周年を祝う記念セレモニーを盛大に開催することができました。これま

での準備も含め「赤岡みんなで笑顔を咲かそう」のキャッチフレーズどおり地域に支えられ、地域とともに 150

年を歩んできた赤岡小学校らしい記念事業となりました。 

本当に皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。そして、これからもよろしくお願いします。 

 

どの学年も、子どもたちのアイデアを活かし、これまで学習してきたことをお客さんに聞いてもらうために練習

を重ねてきました。一人一人がしっかりと声を出し、音色を奏で、演技して大成功の学習発表会だったと思いま

す。私たち赤岡小教職員は、子どもたちが自分のいいところを見つけチャレンジできるように、ずっと取り組んで

きました。子どもたちの素晴らしい姿に、笑顔に、またパワーを充電した１日となりました。 

あかっぴーのエコバック 

早速使ってくれていますね(^^)/ 
 

１年 かどのえいこさんのせかい（国語） 

２年 あかおカルタで町あるき（生活） 

３年 Can you do it?（外国語） 

 

4年 やってみよう だれかのためにできること（総合） 

５年 合唱「マイバラード」合奏「ワタリドリ」（音楽） 

６年 合唱「思い出のメロディー」 

合奏「小さな恋のうた」（音楽） 



１５０周年記念事業に寄せて 

～保護者の皆様からの感想をご紹介します～ 

    子供達が楽しく参加出来て良かったです😊     今日はお疲れ様でした。昔の写真なども興味深く見させてい

ただきました。映画や餅投げも子ども達がとても楽しそうで、思い出になるイベントになったのではないかな？と思

います。準備など大変だったかと思いますが、150 周年という節目に参加できたことをうれしくおもいます。ありが

とうございました。    親も子供も楽しめた一日となりました。赤岡小学校の子供たちがこれからも生き生きと育って

くれたら嬉しいです。    子どもたちがとても楽しめる 1 日になっていたのが嬉しかったです。とにかく 1 年生のか

わいさに癒されました。    子供達がとても楽しんでいる姿が各会場で見られて良かった。発表会も普段の発表会

と違いたくさんの方々に見てもらえて活気があって良かったと思う。たくさんの保護者の方々が裏方で段取りやお

手伝いをされていたのでありがとうございました。校長先生はじめ、先生方もとても忙しい一日だったと思います。

ありがとうございました。大人も特別な一日として子供達と一緒に楽しめたので、まだ、下の子供達が 3 人いる身

としてはできれば 160 周年が迎えられる方向性を探って欲しいと感じた。    素晴らしいイベントをありがとうござ

いました。息子が満喫していました。私自身は体調不良で学習発表会の後自宅に戻っていたのですが、息子が映

画やもち投げの話を嬉々として話してくれました。先生方、保護者様方、ご協力くださった方々に感謝しています。あ

りがとうございました。そしてお疲れ様でした。    とても良い事でした。    こどもも楽しかったと言っていました。バ

ルーンリリースは、渡す時に数が足りなくてゴチャゴチャなりましたが、空に舞いあがった光景はキレイでした。     

学習発表会では、子どもたちの日々の学習の成果が十分に発揮されとても素晴らしい発表だったと思います。1年

生はかわいらしく、2年生は少人数とは思えない声の大きさやダンス、3年生の英語のセリフにも驚かされました。

4 年生は学習したことだけではなく、自分たちの感想や動きも素敵でした。5 年生の合唱、合奏も難しい曲だけれ

ど音を合わせて演奏できていて素晴らしかったです。6 年生はさすが最上級生、ノリのいい合奏に自然と体が動き

手拍子もでてきました。先生方の指導の賜物だなと思いました。 2 階の思い出コーナーも知っている方の写真が

あったり、おたよりをまとめたものなどが展示されているのも楽しんで見ることができました。バルーンも天気もよく

きれいでした。また、映画も声を出して見ても大丈夫な雰囲気でしたし、子どもたちも喜んでいました。素敵な 150

周年になったと思います。今後も赤岡小学校が末長く続いていくようできる限りの協力をしていきたいと思ってい

ます。     どの学年もよかったです。1 年生は常に元気で可愛かったです。子供の学年の合奏は、自分が学生時代

毎日のように聞いていた大好きなモンパチの曲で、練習の話を子供から聞いている時点で泣きそうでしたが、本

番はみんな頑張っていて、アンコールで 2 回も聞けて感動しました、ありがとうございます。バルーンリリースも想

像以上によかったです。晴れた青い空に色んな色の風船がとても綺麗でした。わたしは赤岡の生まれでも育ちで

もないですが、式典に参加できて良かったです。先生方、準備から練習、色々大変だったと思いますが、ありがとう

ございました。     学習発表会と同一日に記念式典があり、一日を通して子どもの成長と、又楽しく親子で行事に

参加し、貴重な体験と充実した一日になりました。本日は誠にありがとうございました！    弁天座の映画鑑賞に参

加して、映画館くらいの迫力があって良かった！とのことです。こどもが楽しめる内容だったことも良かったと思いま

す。体育館の 2階で、歴代のアルバムを閲覧することができたのも良かったです! 

 

 


